

Kasus Covid Meningkat, MM-HH Siap Belakukan Kembali PPKM

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2022 - 19:58



MMHH dan Forkopimda Rapat Zoom Meeting Bersama Jajaran Pemerintahan, Pemkot Bitung

BITUNG - Meningkatnya Kasus Covid di Kota Bitung menjadi perhatian Serius Pemerintahan MM-HH, Sehingga Upaya pencegahan penyeberannya terus dilakukan.

Sehingga karena pentingnya hal itu, Wali kota dan Wakil Wali kota, Maurits

Mantiri dan Hengky Honandar di hari Libur, menggelar sekaligus memimpin rapat melalui zoom meeting bersama Forkopimda, Sekertaris Daerah, Para Asisten dan Kepala Perangkat Daerah (KPD), Sabtu (12/02/2022).

Di mulai pukul 19-00 Wita, Rapat Lewat Zoom meeting ini juga diikuti para Camat, Kapolsek, Danramil, Kepala Puskesmas dan seluruh Lurah Se-kota Bitung,

Dalam rapat, MM-HH Mengingatkan Semua jajaran Pemerintah untuk tetap melaksanakan Protokol Kesehatan, Pun mengitruksikan kepada Para Camat dan Lurah untuk mengaktifkan kembali Posko Satgas Covid di Kelurahan dengan berkoordinasi bersama Kapolsek serta Danramil untuk melaksanakan Operasi Yustisi.

" Seluruh Jajaran Pemerintah kota Bitung, Mulai dari tingkat Rt, untuk tetap melaksanakan Prokes, Sebab Kasus Covid di Kota Bitung mulai meningkat. Aktifkan kembali Satgas Covid di tingkat Kelurahan, Batasi Keluar Masuk Orang serta lakukan Operasi di wilayah masing-masing," Tegas Maurits

Maurits juga mengungkapkan, Pemerintah akan membuat edaran, terkait PPKM, karena itu Dia minta masyarakat untuk taat Prokes, sebab di Bitung Kasus Covid 19 itu meningkat dengan Cepat.

" Kami minta Masyarakat taat Prokes. Pemerintah akan kembali lakukan penyekatan di Perbatasan masuk keluar Kota Bitung," Kata Maurits seraya menghimbau Masyarakat yang belum Vaksin untuk segera di Vaksin.

" Bagi Masyarakat yang bum Vaksin, Ayo Vaksin, karena Vaksin selain sangat berguna menangkal Virus ini, juga akan meningkatkan Kekebalan tubuh kita," ujarnya

Selanjutnya dalam rapat Kapolres Bitung menyampaikan siap membantu Pemkot untuk penyemprotan Disinfektan di jalan-jalan dan fasilitas Umum.

" Kami akan menurunkan Kendaraan Water Cannon untuk Penemprotan Disinfektan di jalan-jalan dan Fasilitas umum lainnya," kata Kapolres.

Sementara itu Dandim 1310 Bitung juga menambahkan siap membantu Pemerintah untuk melakukan Penyemprotan Disinfektan

"Kami juga akan membantu Pemerintah kota dengan menurunkan Personil Kodim 1310 untuk penyemprotan Disinfektan," tandasnya singkat

Di akhir rapat Maurits mengungkapkan bahwa untuk Gebyar Sepakat Vaksin (GSV), menurut para Camat dan Kapus, pelaksanaanya berjalan dengan baik, antusias warga meningkat.

Disisi lain tambah Maurits, untuk kedatangan melalui jalur Laut, Posko Swab Antigen para Penumpang yang tiba melalui Pelabuhan Samudra maupun Pelabuhan Feri itu akan terus diaktifkan.

" Seluruh Penumpang dan Kru Kapal yang masuk lewat jalur laut wajib Swab Antigen," tutupnya. (AH)